

Pressemitteilung vom 26.07.2024

Fahrradthon trifft STADTRADELN Kilometersammeln für das Klima

Zum zweiten Mal startet mit dem Fahrradthon ab dem 11. August 2024 das STADTRADELN in Lippetal. Ab sofort können sich alle Radlerinnen und Radler der Gemeinde Lippetal unter www.stadtradeln.de beim diesjährigen Stadtradeln registrieren und Teams anmelden.

An 21 aufeinander folgenden Tagen werden Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen, Organisationen und Vereine bis zum 31. August 2024 möglichst viele Fahrradkilometer erradeln.

Bei der ersten Stadtradeln-Aktionen 2023 wurden knapp 57.000 Kilometer von 271 Teilnehmern erradelt. Gerne soll diese Marke in 2024 übertroffen werden.

„Wir wünschen uns, dass möglichst viele Lippetalerinnen und Lippetaler sich an der Aktion beteiligen und so einen Beitrag für mehr Klimaschutz im Bereich Mobilität leisten“, erläutert Bürgermeister Lürbke. Die Mitarbeiter der Verwaltung werden ebenfalls in die Pedale treten. Dabei kommt allein zugute, dass nicht nur die in Lippetal erradelten Kilometer eingetragen werden, sondern alle Radkilometer im dreiwöchigen Aktionszeitraum zählen. So können Menschen, die in Lippetal leben, arbeiten oder einen Verein besuchen gleichermaßen Kilometer sammeln.

„Es haben sich bereits einige Sportvereine für das STADTRADELN angemeldet und auch einige Lippetaler Betriebe sind mit von der Partie.“, weiß die Klimaschutzbeauftragte Göke zu berichten. „Das Radeln im Team macht einfach mehr Spaß und gibt zusätzliche Motivation.“

Mit der kostenfreien STADTRADELN-App können Teilnehmer die geradelten Strecken bequem via GPS tracken und direkt ihrem Team und ihrer Kommune gut-

schreiben. Aber auch ohne Internetzugang können Teams angemeldet und die geradelten Kilometer händisch erfasst werden. Die Erfassungsbögen können bei Stefanie Göke unter Telefonnr. 02923-980248 oder per E-Mail: klimaschutz@lippetal.de angefragt werden. Sie steht auch für Fragen zur Verfügung.

Unter allen Teilnehmer verlost die Gemeinde Lippetal Geschenkegutscheine im Wert von 50, 30 und 20 €. Für das Team mit den meisten Kilometer insgesamt und pro Kopf jeweils 100 €, als auch für den besten Einzelfahrer 50 €.

Während des Kampagnenzeitraums und darüber hinaus bietet die Kommune Lippetal zudem allen Bürger*innen die Meldeplattform RADar! an. Mit diesem Tool haben Radelnde die Möglichkeit, via Internet (www.radar-online.net) oder über die STADTRADELN-App die Kommunalverwaltung gefährliche Stellen im Radwegverlauf aufmerksam zu machen. Dabei setzen sie einfach einen Pin auf die digitale Straßenkarte, beschreiben die Gefahrenstelle und schon wird der zuständige Abteilung in der Verwaltung automatisch informiert.